
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５５７回例会 ２０１７年７月２７日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「手に手つないで」(山谷洋子さん) 

唱 和 「四つのテスト」（木村眞澄さん） 

ビジター紹介  青少年交換留学生 島倉優奈様 

御入会記念日  西村さん(7/27) 

会社創業記念日 山田さん(8/1) 

御誕生記念日 ＜会員＞柳川さん(7/28) 

 

        

○ガバナー事務所より 

①クラブ幹事・クラブ事務局対象｢ＩＴ研修会｣のご案内 

 開催日：8月10日(木)、場所：藤沢ガバナー事務所 

 当日は 30周年実行委員会がありますので、幹事の代 

 理で桐山さんに出席して頂きます。 

 また例会終了後は事務局の片付けを皆さんで手伝っ 

 て頂き速やかに出掛けられるようにしたいと思いま 

 すのでご協力をお願い致します。 

②第16回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

 日 時：10月14日(土) 10時点鐘 

会 場：日本棋院本院 1階対局室 

登録料：7,000円 

締 切：10月6日(金) 

 ③ロータリー財団月間(11月)卓話依頼について 

締 切：8月24日(木) 

○今年度が始まり、会場監督から2週に亘り注意がありま 

したが、例会中ずっとスマホをやっていたり、また相変 

わらず無断欠席の方がおられます。これらはロータリー 

以前の問題で一般社会人の常識として、きちんと再確認 

していきたいと思います。 

○今日は島倉さんがお見えになっています。1年間海外で 

 過ごされてくると結構体格も大きくなって戻られる方が 

 多いのですが、島倉さんは変わらずに戻られました。 

 人間的には大きくなって戻られたと思います。是非これ 

からの人生の中でこの1年間の海外での経験が絶対にプ 

ラスになりますので、これから我々にいろいろ話しを聞 

かせて下さい。 

 

 

【受付文書】 

会員数 34名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】 

瀬戸さん（7/25秦野） 
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ロ
グ
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7月27日 

〇卓話 

  古谷スミ子さん 
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ロ
グ
ラ
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8月3日 

〇総会 

 決算報告・皆勤出席 

 者表彰 

〇定例理事会 

 

 

出席義務    33名    

出席数     24名    

出席率 70.59％    

前々回

の修正 

 

－％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

幹事報告 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



①(株)ルートシステムより、暑中お見舞い 

②国際ロータリー日本事務局より、今月のロータリーレ 

 ートのお知らせ １＄＝１１１円 

③中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より 

 平成29年度中学生英語スピーチコンテストへのご協 

 力のお願い（趣意書） 

【例会変更】 

≪秦野中≫ 8月11日(金) →祝日休会 

≪秦野≫ 7月25日(火) →7月26日(水) 夜間例会 

             点鐘：19時、於：一の屋 

     8月15日(火) →休会 

     8月22日(火) →納涼夜間例会 

            点鐘：18時、於：一の屋 

      8月29日(火) →休会 

≪伊勢原≫ 8月23日(金) →休会 

【本日の配布物】 

①ロータリーの友7月号、8月号 

②ガバナー月信8月号 

【その他】 

 ①＜事務局より＞ 

  7月より地区のＨＰがリニューアルになり、各会員ご 

  とにＩＤ＆ＰＷ(ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ)でログインし、会員情報を 

  個人で登録変更できるように仕様が変わりました。 

  その都合により地区より各会員にＩＤ＆ＰＷを配布す 

るよう指示がありましたので、本日カード形式で作成 

しましたものを配布します。よって紛失されませんよ 

う保管をお願い致します。 

②九州地区豪雨義援金ですが、募金箱を回しております 

ので皆様の善意のご協力をお願い致します。 

 

 

○原郁夫さん「青少年交換学生島倉さん、お帰りなさい。 

本日の報告会よろしくお願い致します。」 

○柳川清紀さん「誕生祝いありがとうございます。“明日死 

ぬかのように生きなさい”“永遠に生きるつもりで学び 

なさい”この精神で一年間頑張ってみます。」 

○大屋富重さん「昨日は同好会のゴルフ大会にて、栄えあ 

るブービーメーカーに輝きました。後期高齢者を間近 

にしドラコン賞を頂きました。まだまだ捨てたもんで 

はありません！」 

○神崎達朗さん「島倉さん、お帰りなさい。山口さんご苦 

労様でした。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○木村眞澄さん「島倉さん、今日の報告会楽しみにしてい 

ます。」 

○桐山晃忠さん「昨日の秦野名水ＲＣゴルフコンペで久方 

ぶりに優勝しました。大いにスマイルさせて戴きます。」 

 

○鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「スマイルします。」 

○東島礼美さん「島倉さん、お帰りなさい。経験を生かして 

ご活躍されるのを楽しみにしております。」 

○古谷スミ子さん 「島倉さん、お帰りなさい。北米での一

年間はどうでしたか？発音がどう変わったのか楽しみ 

 です。」 

○諸星道治さん「島倉さん、お帰りなさい。」 

○山口光弘さん「スマイルします。島倉さん、帰国ご苦労 

様でした。」 

○山田文雄さん「当地で事業を始めてまだ7年です。これ 

から益々拡大していかなければなりませんのでご支援 

よろしくお願いします。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○酒井健一さん「今日はバッジを忘れてしまいました。夕 

方郁所用のバッジを付けてしまいました。島倉さん外国 

の情報を楽しみにしています。」 

合計 57,000円 

 

 

＜プログラム委員会 前委員長＞ 

 ○8月の例会予定 

  8月  3日 →総会 

  8月10日 →通常例会 

  8月17日 →休会 

  8月24日 →通常例会 

  8月31日 →移動例会（親睦バス旅行） 

 

 

     ＜山口カウンセラーより労いの挨拶＞ 

    

○月例報告を細かく報告してくれました。常に心配して 

 おりましたが、レポートが送られてくるたびに内容も 

 素晴らしく本当に感謝しております。これからも頑張 

って欲しいと思います。 

 

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 

交換留学生帰国報告 



＜島倉優奈さん報告＞ 

   

○昨年8月末から今月7日までアメリカのワシントン州に 

交換留学生として派遣されました。暮らした場所はポー 

トアンジェルスといカナダとの国境に面した町です。 

○大変濃い一年間でありましたが、楽しさ5割苦しさ5割 

 という意味で充実した時間を過ごすことができました。 

 その中で一番印象に残っているのが、同じ地区にいる32 

名の留学生たちと行った約一週間のカリフォルニア旅 

行です。ディズニーランド前のホテルを拠点に、近くの 

遊園地やユニバーサルスタジオ・ハリウッド、そしてカ 

リフォルニアの海でのサーフィン体験等、本当に夢のよ 

うな時間であり、素敵な思い出となりました。 

また旅行の初日が私の誕生日ということで、サプライズ 

でケーキを頂き、旅行中バースデイソングを歌い続けて 

くれたことも大変うれしかったです。 

○一方で勉学では大変苦労しました。アメリカの学校の授 

業は、テストのみで学力を計る日本とは対照的にディス 

カッションやプレゼンテーション・レポート・エッセイ 

が主な課題であり興味深いものでした。始めのうちは先 

生が何を喋っていることも理解できなければ自分が何 

をすればいいのかもわからないような状態でした。 

ところがホストファミリーの方々の助けも借り、2学期 

には成績もぐっと上がり、卒業式の場でガウンを着て帽 

子を投げることが出来たその瞬間には大きな達成感を 

感じました。 

○十二分ともいえるような日々を過ごした一年間でしたが 

 “人々との出会い”ということが留学中の中で一つのポ 

 イントであったと感じています。 

 3つのホストファミリーの方々、また共に苦楽を乗り越 

えた交換留学生の友達とは一生の友達になれたような 

気がします。家族や故郷を離れて暮らしたこと・ロータ 

リーの活動・海外の学校の暮らし等で、精神面での成長 

や語学力の向上が出来たと思っています。温かな人々と 

の出会い 

その家族になれた、世界中に一生の友達が出来た、これ 

らの事実がこの留学で得た最も重要な財産のように感 

じます。そして自分自身も社会に貢献できるような立派 

な人間になりたいと強く感じ、そのために、この貴重な 

経験を忘れず日々精進できるよう努めていきたいと思 

います。温かなご支援ありがとうございました。 

    

    

※詳細につきましては配布資料を参照願います。 

 

 

≪古谷スミ子さん≫ 

    

○＜秦野名水について、秦野名水ＲＣについて＞ 

 先日、皆様には「クラブ委員会活動計画書」の冊子を 

 例会時には必ず持参して頂くようお願い致しました。 

 本日持参されていると思いますが、私はその中の9頁 

下方の「バナーによせて」という言葉が大好きです。 

  中にある「水五訓」という内容を調べてみました。 

これは戦国時代、豊臣秀吉の知恵袋と言われた黒田官 

兵衛の教えで、水というものを通して人間としての生 

き方を教えてくれる言葉です。そしてこの５つの言葉 

が名水ＲＣの始めと思っています。 

 ○本日配布のガバナー月信の最後の頁の写真で我がクラ 

ブの募金塔が立っている竜神の泉、そして弘法の泉が 

載っています。秦野名水と秦野名水ＲＣ、これは素晴 

らしい名前だと思っています。2780地区66クラブあ 

る中で“水”という名前がついているのは我々名水だ 

けです。秦野の誇りである名水をＲＣに付けたことは 

卓  話 



素晴らしいことだと思います。 

○ところがこの秦野名水も順調に過ごしてきたわけではあ 

りません。 

1985年環境庁から名水百選に選定され、順調に成長して 

きたわけですが、1989年に弘法の泉から塩素系有機化合 

物の汚染物質が検出されました。この当時行政では全国 

初の地下水汚染防止及び浄化に関する条例を制定し、こ 

の化学物質で汚染された名水をどのように戻すかの研 

究が始まりました。自然に化学物質が無くなるのを待つ 

ことは大変な時間が掛かるので、行政の一職員が人口透 

析的装置を作り汚染物質を汲み出して、ろ過して化学物 

質を取り除いてまた地下に戻すという作業を十数年に 

亘って行い、2002年に水質基準を満たす結果となり 

2004年には名水復活宣言をしました。 

○丁度、1985年に名水百選に選定された時期の1987年 

10月に我が名水ＲＣが創立の時であり、今年が30周年 

となるわけです。 

○この秦野名水の歴史と秦野名水ＲＣの歴史ともう一つ忘 

れてはいけないのが秦野の水道の歴史です。明治23年 

横浜・函館、そして全国3番目に水道が引かれたのが秦 

野です。ところが横浜・函館は今では大都市ですが、秦 

野はそうではありません。では何故に秦野に引かれたの 

かというと、横浜・函館は既に外国人が多く住んでお 

り官製主導で作られた水道ですが、秦野はそうではあり 

ません。明治の頃秦野の中でコレラが発生し大勢の犠牲 

者が出て、その原因が水だと知った個人(梶山氏)が私財 

をなげうって陶管を地下に埋めて水を通したそうです。 

そして曽屋水道と言われるものが先般、国の登録記念物 

に登録され先人の努力が歴史の中に残るということに 

なり、正に名水の里の誇りと思っています。 

蛇口をひねればミネラルウォーターが出ることが当た 

り前のようになっていますが、このように先人方の努力 

があって維持されているわけです。 

○ここで、名水ＲＣとはどうして名付けられたのか創立時 

 のメンバーにお聞きしたいと思います。 

 ＜大屋さん＞名水の里という名前は既にあり、これは次 

 のＲＣの名前に良いのでは･･･という話しになり秦野中 

ＲＣの特別代表の方や我々中心になって活動した仲間 

で決定させて頂いた次第です。 

 ＜酒井さん＞いよいよ出発し、例会場も旧商工会議所内 

 でした。その当時の出席委員長が凄く怖く厳しい方で欠 

席をすると次回早く出てきてお説教をされるわけです。 

兎に角4週のうち3回は出席しないと出席率が上がらな 

い訳です。当時私たちも若く、仕事もバリバリ忙しく大 

変な時期でした。が、今思うと出席して皆さんと顔を合 

わせて、良かったなと思っています。 

 1987年10月17日の制定時のメンバーを創立メンバー 

 といい、翌1988年5月7日に認証状伝達式時のメンバ 

 ーをチャーターメンバーというそうです。 

 ＜原さん＞認証状とは、国際ＲＣから秦野名水ＲＣが加 

 盟しましたということで、このお披露目を文化会館で盛 

大に行いました。2～3人でチームを作り、横浜等にキャ 

ラバン隊として回り是非参加して欲しい旨をお願いし 

ました。 

○登録の際には「ＨＡＴＡＮＯ」で出したのですが、これ 

は間違いで「ＨＡＤＡＮＯ」が正しいわけで、1991年 

2月25日クラブ名英文変更しました。これも我がクラブ 

の歴史にとってはとても大切なことだと思います。次年 

度は是非復活して名水ＲＣの歩みの中に入れて頂きた 

いと思います。 

○以上のように、秦野名水・秦野名水ＲＣ・秦野の水道も 

 いろいろな苦難を過ごしながらも少しずつ歩みを進めて 

 いるわけです。ＲＩの会長のライズリー氏が、ロータリ 

 ーは変化をもたらす、その地域の中で汗をかき、お金を 

出し、様々な取り組みをしながら地域に変化をもたらす 

ことだと言っておられます。是非こ今年1年間の活動が 

この秦野の町、そして2780地区に変化をもたらすよう 

な行動になりますようにお願い致します。 


